

Ang. 877.3

20. Januar 1970.

Lieber Paul,

Wie Du schon weisst, empfangen wir am 10. Februar den neuen argentinischen Wirtschaftsminister Dr. José Maria Dagnino Pastore. Vorgesehen ist ein Déjeuner im Lohn, an dem vom Bundesrat aus die Herren Brugger und Celio teilnehmen würden. Auch Deine Anwesenheit wäre natürlich sehr erwünscht. Ebenso werden wir Dr. Stopper einladen. Näheres Programm, auch bei den Banken in Zürich, wird von Dr. Hofer vorbereitet.

Anlass dieser Notiz ist jedoch folgender : ich habe gestern Bundesrat Schaffner im Gang angetroffen und ihm vom bevorstehenden Besuch des Nachfolgers seines Freundes Krieger Vasena erzählt, um zu sondieren, ob er Lust hätte, eventuell auch am Essen im Lohn teilzunehmen. Aus seiner Reaktion habe ich gemerkt, dass ihm sehr daran gelegen wäre, dass er sich aber andererseits seinem Nachfolger, Bundesrat Brugger, nicht aufdrängen will.

Falls Du Gelegenheit hättest, Herrn Brugger in den nächsten Tagen zu kontaktieren, wäre ich Dir sehr dankbar, wenn Du ihm die Frage stellen könntest. Sollte ich die Möglichkeit haben, was mir weniger wahrscheinlich erscheint, so werde ich es tun.

Besten Dank.

R. Bro.